
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung und 
Verkehr 

documenta-Stadt
 
Kassel, 22.01.2009 

  
 

Fahrpreiserhöhungen beim NVV 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch waren die letzten Kürzungen der Regionalisierungsmittel durch den 
Bund? 

 
2. Wie hoch war die Kompensation der Kürzungen durch das Land? 

 
3. Wie berechnen sich die in der Folge ergangenen Fahrpreiserhöhungen beim 

NVV? 
 

4. Wie groß ist dabei der Einfluss anderer Faktoren wie Energiepreiserhöhungen, 
Lohnsteigerungen etc.? 

 
5. Wie beurteilt der Magistrat die aktuellen Fahrpreiserhöhungen beim NVV vor 

dem Hintergrund der Kompensation der Kürzung der Regionalisierungsmittel 
durch das Land? 

 
6. In einem von SPD und Grünen beschlossenen Antrag der Grünen vom 

25.07.2007 (Vorlage Nr. 101.16.614) wurde der Magistrat aufgefordert, die 
NutzerInnen der Angebote des Nordhessischen Verkehrsverbundes (NVV) nicht 
durch unangemessene Preiserhöhungen zu belasten. Hält der OB als 
Aufsichtsratsvorsitzender des NVV die ergangenen Fahrpreiserhöhungen 
tatsächlich für angemessen im Sinne der Nutzer? 

 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Anja Koch 
Vorsitzender  Schriftführerin 


